

万葉の里さんぽみち



清掃活動ありがとうございました

「道路ふれあい月間」国道4号 ロードクリーン作戦



8月2日(日)、国土交通省、衡中・衡中東・ときわ台地区の皆さんのご協力により、国道457号交差点から多目的運動広場までの清掃活動「道路ふれあい月間」国道4号ロードクリーン作戦が行われました。

「道の日」クリーンキャンペーン



8月7日(金)、大和・大衡地域工事安全協議会主催の「道の日」クリーンキャンペーンが行われました。

役場前駐車場で出発式を行った後、仙台北部中核工業団地内を中心に、協議会の16名で清掃活動が行われ、道路がきれいになりました。

ご寄付 ありがとうございました



協業組合仙台清掃公社様より村民の社会福祉向上を目的として、寄付金をいただき、7月27日(月)、理事長の山田政彦様から萩原村長へ手渡されました。

寄付金は有効に活用させていただきます。

祝長寿 満百歳の誕生日を迎えられて

七峰荘に入所されている瀬戸みよのさんが満百歳の誕生日を迎えられました。誕生日には齋藤副村長からお祝いの花と祝詞、特別敬老祝金が贈られ、ご家族と施設の方に見守られながら受け取られました。これからもお元気で過ごしてください。



リデュース (発生抑制) Reduce (発生抑制) リユース (再使用) Reuse (再使用) リサイクル (再生利用) Recycle (再生利用)

ごみの減量 始めましょう



年々ごみの量が増えています。ごみはきちんと分別すれば資源として生まれ変わることができます。空きビン、空き缶、ペットボトル、容器包装等の資源ごみをきちんと分別排出することは、資源循環型社会形成の第一歩です。ごみの減量・再資源化を常に心掛け、1人1日当たりのごみの排出量が増えることがないように、ご理解・ご協力をお願いします。

なくそう不法投棄!



私たちの日常生活や事業活動からは、大量の廃棄物が出されています。その一部が心ない人たちによって、人目につきにくい山間や河川に安易に捨てられたり、道路に空き缶やペットボトルが捨てられたりしています。不法投棄は犯罪であり、違反した場合は、5年以下の懲役もしくは1,000万円以下の罰金、又はその両方に処せられることがあります。

久しぶりに自分の土地を見に行くと、大量のごみが捨てられていたといったケースが報告されています。不法投棄されたごみは投棄者に処理させることが原則ですが、投棄者が判明しない場合は、その**土地の所有者(管理者)**が自らの責任でごみを撤去しなければなりません。不法投棄を未然に防ぐため、自分の土地は適正に管理してください。

不法投棄されたごみ



タイヤ・液晶テレビ



ストーブ・ブラウン管テレビ

不法投棄は
犯罪です

9月は廃棄物不法投棄防止強化月間です!

村では不法投棄監視員4名が、巡回パトロールを通じて不法投棄の防止や早期発見に努めています。

不法投棄は「しない」「させない」「許さない」という意識を持ち、皆さんも不法投棄の根絶にご協力をお願いします。

◇不法投棄監視員(敬称省略)

氏名	担当地区
和泉 恵一	東部地区(駒場、大森、奥田)
大野 正雄	西部地区(大瓜上、大瓜下、松原)
布施 征	南部地区(衡中、衡中東、ときわ台、衡中北、衡下)
石川 良昭	北部地区(衡上、蕨崎、衡東)

◆問い合わせ先 住民生活課 ☎341-8512